



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになるう

2017～18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018～2019)

会長/杉本一博
幹事/福原紀夫
会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30～13:30
例会場/新ロイヤルホテル四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2552

第2683回 平成30年8月22日(雨)

本日のプログラム: ゲストスピーチ 乾 健児様

8月29日(水): 会員スピーチ 田辺 豊会員 梅原 薫会員

9月5日(水): 大杉 幸雄高知第Ⅱ分区ガバナー補佐

【会長挨拶】 杉本一博 会長

- ・台風が立て続けにきています。皆さん、お気をつけて下さい。
- ・高知ロータリークラブから関裕司パストガバナー、森本征彦様にお越し頂いています。例会終了後いろいろとアドバイスを頂きます。
- ・8月11日に2670地区の研修会に参加し、会員増強セミナーやクラブ研修リーダー育成セミナーなどがありました。
- ・17日には創立55周年の実行委員会があり、詳細がほぼ決まりました。来週に報告します。
- ・久しぶりに作ったウルトラマラソンのタオルができました。500枚をリタイア者向けに贈呈し、100枚は会員の皆さんや55周年の記念例会出席者に配る予定です。

【幹事報告】 福原紀夫 幹事

- ・ガバナー事務所より地区大会本登録のお願い
- ・ガバナーエレクト大島浩輔様より事務所開設のお知らせ
- ・高知南RCより創立60周年記念式典のご案内
11月3日 14:30～
ザ・クラウンパレス新阪急高知

- ・地区米山記念奨学会窪田満里子委員より宿毛・四万十・中村合同の卓話例会について11月14日(水)新ロイヤルホテル四万十
- ・四万十市生活環境課より「第21回犬のフン害防止運動」参加のお願い
9/10(月)・9/13(木)朝6時～赤鉄橋お祭り広場

【委員会・会員発言】

◆大杉幹夫・環境保全委員長

9月10、13日朝に「犬のフン公害防止運動」が行われます。多くの会員の参加をお願いします。

【ビジター挨拶】

◆関裕司パストガバナー

3年ほど前、宿毛で3クラブ合同の夜間例会に出席して「幡多からぜひガバナーを」と提案したのは私です。その責任もあってやって来ました。十分に打ち合わせをして、いいガバナーを出し、いいガバナー事務所ができるよう、我々もお手伝いしたいと思います。



【本日のプログラム】 ゲストスピーチ 乾 健児様（元中村南小学校長）



約40年、教員生活を送ってきました。ロータリーの歌で「どこで会ってもヤァ」と聞き、これこそ教育の神髄かなと思いました。どの学校でも挨拶や礼儀は大事だと教えます。車に待ってもらったらお辞儀をしよう、手を振るのもいいねと教えてきました。だからこの歌がボーンと入ってきました。

僕は最初から教員志望だったわけではなく大学卒業時、四国内にいればいだろうと思ひ、松山の南海放送に内定していました。でも父親に「愛媛に行くがやったら家で百姓せよ」と反対され、戻ってきました。ある時、小学校の先生がアキレス腱を切って臨時教員に来てくれということになり、そこですごい子どもたちに出会って教員になると思ひました。

最初の2年間は教え込み重視で抑えつけました。その後、校内暴力が激しかった中学校に異動となり、命がけの日々で、もみ合いで骨折して体育の授業が大変だったこともあります。ただ、中学生の言い分は「小学校では抑えつけられ、たたかれてきたので、中学校では反対に先生を殴るがじゃ」でした。やられたらやり返すというわけです。

こうしたことが僕の原点になっています。教育とは抑えつけるのではなく、その子のいい所を引き出すものだ、ガラッと変わりました。子どもは先祖代々いろんな能力や意識を受け継いでいます。その70兆もの細胞を伸ばすことが僕らの仕事です。僕らが指導したからできるようになるの

ではなく、元々持っていたものが出てきたから伸びたのです。中村南小は学力も体力も上位にあります。いかにやる気にさせるか？やればできると言い聞かせること、職員には子どもを自慢させること、常にポジティブに考えることです。

若い頃からサツキの盆栽が趣味で、40歳ぐらいからはゴルフも始めました。盆栽は土台があって根っこがあって枝を張り、花をつけます。ゴルフはベン・ホーガンの本を読みつぶしにして、経営学に触れました。盆栽は学級経営、ゴルフは学校経営に生かします。

皆さんの子どもさん、お孫さんは絶対伸びます。絶対に否定しないで下さい。「いかん」が好奇心や感性をつぶします。「うそつかん」「人の物をとらん」「人に迷惑かけん」の3つが守れた上で自由にさせたら、素晴らしい子に育ちます。

今日は南小で運動会や音楽祭などの時に着た、そろいの勝負服で来ました。毎年作っていて最後の年のものは背中にローマ字で「みんなで力を合わせていつも笑顔でいれば何でもできる。温かい気持ちとまなざしを大切にいつでもみんなでつながっていこう」と書いてあります。他にも「夢」、日の出の絵、「響」、「絆」と書いたのがあり、これら勝負服が僕の財産です。



四万十川ウルトラマラソン大会でリタイアした選手に贈る、記念のタオルが出品されました。創立55周年記念の事業ですので、10月の記念例会の参加者にも渡したいと思っています。

【ニコニコ箱】

寺田祐子様（四万十RC）：地区会員増強、クラブ研修リーダー育成セミナーに同乗させていただきました。ありがとうございました。

杉本会長：先日の地区会員増強、クラブ研修リーダー育成セミナー出席の皆様お疲れ様でした。

今日は、関パストガバナー、森本様ありがとうございました。

魚住会員：先般は、新会員スピーチ並びに歓迎会誠にありがとうございました。また、法人会員でも吉田がお世話になります。よろしく申し上げます。

梅原会員：乾先生、無理をいって申し訳ありませんでした。ありがとうございました。

大塚会員：関パストガバナー、森本様、今日はありがとうございました。

【出席報告】・会員総数55名（免除会員4名）

・本日の出席/37名 55.00%

・先週の訂正 MU2 76.00%→78.00%